
学校評価に関するアンケート
（保護者）

１学期末授業参観時に、保護者の皆様に学校評価に関するアンケートを実施しました。

【評価点】
４（大変よい、大いにそう思う）
３（よい、そう思う）
２（おおむねよい、思う）
１（改善の必要がある、思わない）

ご協力ありがとうございました。結果と、対策を報告いたします。



評価項目

１ 敷地内の花壇等は整備され、教室や廊下は整理・整頓されている。

２ 児童生徒一人一人に対する健康・安全に対する取組が十分になされている。（環境面や経営計画での取り組み等

３ 非常時・災害時を想定した準備が進められている。

４ 施設設備は児童生徒の安全面に配慮されている

１．学校の環境・安全について

《コメント（原文のまま記載しています）》
・雑草がかなり生い茂っていると思います。
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評価項目

１ 児童生徒は進んであいさつをしている。

２ 児童生徒は落ちついて学習している。

３ 児童生徒は意欲的に学習活動に参加している。

４ 意欲的な学習に向けての教材・教具の工夫がなされていたか。

５ 児童生徒の障がいの状況に合わせた合理的配慮がなされている。

２ 児童生徒・授業等のことについて

《コメント（原文のまま記載しています）》
・親と一緒に色々と考えてくださり授業もしてくださりありが
たいです。
・子どもの好きなキャラクターを用意してくれ、集中して課
題に取りくむことができた
・上級生が学部問わず挨拶する姿も見られており、下級生の
よいお手本になっていると感じる
・「書く」だけでなく、「読む」「考える」「手指動作」「なぜ」等
授業でいろんあ要素があり、見ていて楽しい授業でした。
（国語授業参観）
・生徒への指示の出し方等個々に合わせた指導が行われて
いると思う。
・ホッチキスが使いにくかった。子どもたちはもっと使いにくい
と思います。よろしくお願いします。
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評価項目

１ 教職員は笑顔で積極的にあいさつをしている。

２ 学校運営・学部運営は円滑に行われ、組織的な運営がなされている。

３ 学校ホームページや情報誌等により、教育活動の情報が発信されている。

４ 研究や授業実践の成果が地域に発信されている。

５ 関係機関・地域との連携に積極的に取り組んでいる。

３ 教職員・学校体制について

《コメント（原文のまま記載しています）》
・いつも先生方がやさしく笑顔いっぱい声をかけてくださり感
謝しています。
・いつもありがとうございます！元気をもらっています。
・引き続き、子どもたちの様々な姿を見せてください。楽しみ
にしています！
・積極的にあいさつをしてくれる先生とそうでない先生との
差があると思う
・どのような成果を発信しているのかが保護者にはわかり
ません。
・よく分かりません。
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４ その他

《コメント（原文のまま記載しています）》
・いつも楽しく学校生活を送ることができ、先生方のおかげと感謝しています。ありがとうございます。
・いつもありがとうございます
・学年が上がるにつれ、落ち着いて学校生活が送れるようになり、最近では「学校楽しい！」という姿も見られるよ
うになってきました。先生方のご指導、手厚いサポートのおかげだと思っています。ありがとうございます。今後も
様々な経験、活動を通して子どもたちの成長を促していただけたら嬉しいです。
・今後校内・校外宿泊はどうなるのでしょうか？

評価とコメントをありがとうございました。

いただいたコメントに対して、改善すべき点は、改善していきます。



アンケート結果への対策
〇研究や授業実践の発信について
学校ホームページには、研究の成果物等を掲載しております。 月平均１５０件を超すアクセス数となっており、
本校の研究の成果を参考にしていただいているところです。
本年度は、授業研究会を９月２２日（金）に実施します。（ホームページに掲載しております） 県内の教職員ま
たは教育委員会の関係者の方々が参加予定となっております。 授業研究会の成果や様子等もホームページに
掲載していきます。

〇学校行事等について
学校・学部目標を達成するために、毎年度、教育課程を見直し、年間行事を計画しております。年度当初に、学
部主事より年間行事のお知らせをしております。
これまでコロナ禍の際も、感染対策をしながら、可能な範囲で学校行事を実施してきました。宿泊学習につい
ても同様の手続きで検討していきます。

引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。


